

Anoche minutos antes del amistoso con Universitario de Perú

Hincha de Colo Colo muere apuñalado en las cercanías del Estadio Monumental

● Además, el partido fue suspendido por graves incidentes en las tribunas, probablemente ligados al hecho de sangre.

Una lamentable jornada fue la de anoche para el fútbol chileno, tras confirmarse la muerte de un hincha de Colo Colo tras ser apuñalado en las cercanías del Estadio Monumental.

De acuerdo con los antecedentes, el hecho ocurrió previo al accidentado duelo amistoso programado contra Universitario de Perú, el cual fue suspendido debido a incidentes.

Según información preliminar proporcionada por Carabineros, el trágico suceso tuvo lugar en Calle Mirador Azul, a la altura del 6200. La víctima fue trasladada de urgencia a la Clínica Bupa, donde lamentablemente se confirmó su fallecimiento.

“Estamos investigando los hechos y realizando las primeras indagatorias en el lugar”, informó el Ministerio Público.

La Fiscalía dispuso del trabajo de los equipos de OS9 y Labocar en el sitio del suceso para recolectar evidencia y esclarecer los detalles del ataque. Además, se están revisando gran cantidad de grabaciones para desarrollar una línea investigativa

que permita identificar a los responsables. “No descartamos ninguna hipótesis, todo está siendo analizado”, añadió el fiscal Francisco Morales, de la Fiscalía Flagrancia Oriente.

Antes del partido

“El hincha fallecido vestía indumentaria del Club Deportivo Colo Colo y el ataque se produjo aproximadamente a las 20:00 horas, antes del inicio del partido amistoso”, explicó Morales.

El persecutor también informó que las investigaciones preliminares sugieren que la víctima estaba sola al momento del ataque, lo que facilitó la agresión.

“La víctima fue atacada por un grupo indeterminado de hinchas, aparentemente del equipo contrario, Universitario de Perú”, señaló. “Tras el ataque, Carabineros trasladó a la víctima a la Clínica Bupa, donde se confirmó su deceso”, precisó.

Además, el fiscal destacó la existencia de testigos y grabaciones que están siendo analizadas por Carabineros.

“Existen testimonios y material audiovisual que están siendo revisados por



personal especializado para identificar a los responsables”, cerró Morales.

Incidentes

Probablemente ligado a lo anterior, el partido entre albo y peruanos fue sus-

pendido cuando el marcador iba 0-0.

Disturbios en la tribuna visitante alertaron a los jugadores de Universitario, que inmediatamente se acercaron a brindar apoyo a sus hinchas en medio de



agresiones de fanáticos de Colo Colo, quienes luego de lanzar fuegos artificiales quisieron ingresar a agredir a la tribuna sur, sin importar la presencia de familias y pequeños niños.

Pese a que los jugadores de ambos clubes trataron de apaciguar los ánimos, la organización decidió la suspensión del partido ante la falta de efectividad policial para garantizar la seguridad de los presentes.